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３学期がスタートしました３学期がスタートしました
１月１１日、体育館にて第

３学期始業式をおこないまし

た。

１年 小林 響希さん、

２年 大藤 瑞生さん、

３年 渡邉 芽衣さんが、

今学期の目標を発表してくれました。また、校長先 生徒会役員選挙が行われました生徒会役員選挙が行われました
生や学習指導主任、生徒指導主事からもお話があり １２月１７日に、次期生徒会役員を決める生徒会

ました。 役員選挙が行われました。立候補者の応援者は当日

【校長先生】 までにお昼の放送で応援演説を行い、立候補者のみ、

・締めくくりとしての３学期とコロナ対応 壇上で演説を行いました。それぞれの発表の中には、

・冬季オリンピックについて 東原中学校をよりよいものにしようという思いがあ

りました。演説後、各学年のフロアに戻り、投票を

【学習指導主任】 行いました。投票する際も私語はなく、とてもいい

・ウチ学の取り組み方について 雰囲気で行われていました。見事当選を果たした生

・３学期に各学年で意識してほしいこと 徒のみなさんには、投票してくれた生徒の期待を背

負って、東原中学校を盛り上げていってほしいと思

【生徒指導主事】 います。スムーズに生徒会役員選挙が行われたのも、

・話を聞くポイントは耳でだけではない 選挙管理委員の生徒が一

・「なぜだろう」を大切にしていこう 生懸命に取り組んでいた

からこそです。

朝日が当たらず寒い中でしたが、全員が真剣な態 ☆新生徒会役員☆

度で、しっかりと聞くことができました。寒さだけ 〔生徒会長〕

でなく、これから増えるであろう感染症にも打ち勝 ・福田 真也（２－２）

つ強さをもって、３学期も東原中生らしく元気に生 〔生徒副会長〕

活してほしいと思います。 ・松本 悠星（２－１）

☆国語の時間でビブリオバトル！☆☆国語の時間でビブリオバトル！☆ ・田鍋祥太郎（１－２）

国語の時間と連携して、 〔庶務〕

読んでいる本を紹介発表す ・星 優璃奈（２－１）

る「ビブリオバトル」が実 ・湯澤 伊月（２－１）

施されました。自分が紹介 ・鈴木 希星（１－２）

したい本を決められた時間 ・齋藤 月音（１－２）

の中で発表するために、事

前から発表原稿の作成・練習に一生懸命に取り組ん

でいました。この機会を生かして、これからもたく

さんの書に出会い、知識や感性を広げていってほし

いと思います。

新たな年のスタート、昨年の経験を糧に新たな年のスタート、昨年の経験を糧に
２０２２年が始まり、新しい年に向け、気持ちを新たにたくさんのことにチャレンジして

いきたいという気持ちが高まっていることと思います。そして、中学３年生にとってはいよいよ中学

校を旅立つ年でもあります。１，２年生にとってもそれぞれ進級し、中学校における立場も変わって

きます。成長とともに責任を負わなくてはならない場面が増えてくることでしょう。この機会を大切

にし、成長のステップを一段ずつしっかりと上っていってほしいと思います。コロナ禍である今、新

たな挑戦が新しい世界、新しい生活につながります。これからの社会を生きていく

上で必要なことかもしれません。状況を見極めながら、前進していきましょう。

「寅」は、「引（のばしひく）」「伸（のば

す）」と同系の語で、『漢書律暦志』では草木が

伸び始める状態を表すと解釈されています。この

草木のように、どのような土地であってもしっか

りと踏みしめて、大きく成長していってほしいと

思います。

旧役員の生徒のみなさ

ん、１年間お疲れ様でし

た。



年末の年末の各学年の活動のようす各学年の活動のようす コロナウイルス感染予防にコロナウイルス感染予防に
１２月にはそれぞれ 引き続きご協力ください。引き続きご協力ください。

の学年で先を見据えた 昨年同様、中学校では次のことを生徒に伝えてい

活動がおこなわれまし ます。ご家庭でも充分に感染にご注意ください。

た。１年生は学年での ▼飛沫感染とは･･･空中に漂うウィルスを吸い込む。

交流があまりなかった ⇒密にならないよう、閉め切った教室にならない

ことから、武道場の広 ようにしています。

いスペースで「じゃん ▼接触感染とは･･･机や蛇口についているウィルス

けん」と「ばば抜き」を行いました。単純な遊びの を触り、その手で口や鼻、目から体内に取り込む。

中にもいろいろな駆け引きがあり、楽しく活動して ⇒机や蛇口、ドアの取っ手の部分や、パソコン、

いました。２年生は、２月にある立志式に向けた準 水道の蛇口、竹刀など生徒間で共用する物は消

備として、「立志の作文」の作成などに真剣に取り組 毒しています。

んでいました。３年生は、みんなと楽しく過ごせる ◎自分を守る･･･飛沫感染、接触感染から自分を守

ように、恒例の「ドロケイ」をおこないました。受 るために何をすればいいのか考えます。

験勉強で大変な中で見られた笑顔はとてもよかった ◎身の周りの人を守る･･･（特に帰宅したとき家族

です。まだまだ校外での を守る）飛沫させないためにできることをおこな

活動が限定されています います。みんなが触る物を、自分が触る前に自分

が、校内で友達との関わ の手を消毒します。（自分が無症状感染の場合を

りを深める活動や行事等 想定して）

でできることを吟味しな ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

がら、取り入れていけれ

ばと思います。

三者懇談 お世話になります三者懇談 お世話になります ２月の行事予定２月の行事予定
今年度最後の三者懇談が、１３日（木）から（１ あいさつ運動・学校評議員会 ２日(水)

・２年生は１４日から）全学年でおこなわれており 地域教育協議会

ます。保護者の皆様には大変お世話になります。３ ２年立志式 ３日(木)

年生は、県立高校を含めて進路決定までの見通しが ２年立志記念行事 ４日(金)

立つことになります。希望の実現に向けて、進路が 学級の日・特色選抜１日目 ７日(月)

決定している人も、これからの人も、自分の目標を 特色選抜２日目 ８日(火)

見失わず、強い気持ちで努力し続けていってほしい 生徒会の日 ９日(水)

と思います。１，２年生はそれぞれ２年後、１年後 特色選抜内定 １４日(月)

にはこの学校を卒業します。入学当初や気持ち新た 生徒集会 １６日(水)

に始まった４月からの生活を振り返り、今後の中学 ＰＴＡ役員会・運営委員会 １７日(木)

校生活について、生徒・保護者・担任の三者で良い １・２年学年末テスト・花植 ２２日(火)

ものにしてほしいと思います。 ３年生を送る会 ２５日(金)

あいさつ運動についてあいさつ運動について 学級の日 ２８日(月)

１月１７日から２８日

にかけて、生徒会活動の

一環として「あいさつ運 植え込みにあるサザンカ↓

動」を実施してます。担

当になった委員会の生徒

は７時５０分から１５分

間昇降口で活動していま

す。寒さも吹き飛ぶくらいの明るいあいさつを期待

しています。 ↑校庭側に咲くパンジー

地域教育協議会コーナー
【3学期の予定】

☆２／ ２（水）第２回地域教育協議会・・・今年度の活動を振り返ります。
☆２／２２（火）花植えボランティア ・・・詳細はメールで連絡します。

興味のある方はぜひご参加ください。


